

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 14 juin, de la dixième semaine du Temps Ordinaire.

Je ferme les yeux. Je suis attentif aux sons qui me parviennent. Je dispose mon corps pour la prière. Je demande à Dieu la grâce de me tenir à l'écoute de sa parole et de la mettre en pratique. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen.

Les moines de Keur Moussa chantent Venez tous les fidèles, montons sur la montagne.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre cinq de l'évangile selon saint Matthieu.

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Ne pensez pas que je sois venu abolir la Loi ou les Prophètes : je ne suis pas venu abolir, mais accomplir. Amen, je vous le dis : Avant que le ciel et la terre disparaissent, pas un seul iota, pas un seul trait ne disparaîtra de la Loi jusqu'à ce que tout se réalise. Donc, celui qui rejettera un seul de ces plus petits commandements, et qui enseignera aux hommes à faire ainsi, sera déclaré le plus petit dans le royaume des Cieux. Mais celui qui les observera et les enseignera, celui-là sera déclaré grand dans le royaume des Cieux. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

J'imagine Moïse au mont Sinaï recevant de Dieu la Loi pour le peuple d'Israël. J'imagine Élie au mont Horeb recevant Dieu dans un fin silence. Me voilà en compagnie de Jésus sur le mont des Béatitudes. Jésus s'adresse à moi et à tout disciple. Je contemple ces différentes manières qu'a Dieu de s'adresser aux hommes.

Point 2

« Je ne suis pas venu abolir, mais accomplir. » Jésus n'est pas venu pour refaire l'histoire, mais pour la porter à son terme. Je fais mémoire de ma propre histoire : les moments heureux, les moments douloureux. Je livre tout cela à Jésus. Je lui demande la confiance dans la réalisation de son Royaume dans mon histoire personnelle.

Point 3

Jésus parle de la Loi. Je fais mémoire de certains de ses commandements. Comment est-ce que je me situe par rapport à eux ? Jésus nous dit que les petits qui rejettent les commandements, comme les grands qui les observent, sont tous dans le Royaume. Je rends grâce à Dieu pour sa miséricorde et lui demande de désirer son Royaume.

J'écoute une deuxième fois cette promesse de Jésus.

J'écoute ce que Dieu a encore à me dire. Je lui réponds comme un disciple parle à son maître. Je peux lui poser des questions et lui présenter mes intentions.

Confiant dans l'accomplissement du royaume des Cieux, avec toute l'Église, je dis :
Notre Père qui es aux cieux,
Que ton Nom soit sanctifié,
Que ton Règne vienne,
Que ta volonté soit faite sur la Terre comme au Ciel.

Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour,
Pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés
Et ne nous laisse pas entrer en tentation,
Mais délivre-nous du mal. Amen.